



Fomentamos una transformación digital, holística y segura integrando sobre 25 años de experiencia en servicios especializados con soluciones innovadoras. Simplificamos la gobernanza y protección de datos con controles de: NIST CSF, RGPD, NIS2, ISO, CMMC, HIPAA y otras reglas. Facilitamos el demostrar la diligencia en el cumplimiento normativo, y mantener una postura de ciberseguridad y resiliencia. Reducimos costos, riesgo y la exposición a sanciones protegiendo la reputación e imagen comercial en un entorno digital y altamente regulado. Potenciamos su éxito en un mundo cibernético.



Potencia la gobernanza tomando control sobre los registros y documentos de cumplimiento normativo como políticas, procedimientos, incidentes y quejas reduciendo significativamente la exposición a sanciones regulatorias.

ACTIVOS DE IT Y CYBER BI

Potencia la Gobernanza de los Activos de IT (equipos, sistemas y datos) con controles de seguridad adaptados a las políticas internas y reglamentos facilitando un monitoreo a tiempo real que reduce significativamente el riesgo cibernético.

GESTIÓN DE CONTRATOS

Potencia la gestión de la cadena de suministro manteniendo control de la relación contractual, la exposición de información sensitiva, las reglas fiscales y las credenciales de contratistas o suplidores.

AUTORIZACIÓN LABORAL

Potencia los registros del personal que mantiene una relación laboral con la empresa, no limitado a los empleados, simplificando los procesos normativos, autorización y acreditación profesional.

GOBERNANZA DIGITAL Cumplimiento y Ciberseguridad

Distintivos de SC365®

Servicios y Soluciones disponibles en inglés y español.

Cyber BI

Integración única de controles de seguridad, administrativos, físicos y técnicos, que potencian el detectar en tiempo real las vulnerabilidades reduciendo significativamente el riesgo cibernético.

Seguridad de Activos de IT

Flujos inteligentes de control de acceso configurables a las políticas de seguridad y los roles del personal mitigando riesgos en la autorización y terminación de accesos los activos de IT.

Seguridad de la Información y Documentos

Registros estructrurados e inteligentes de la información y documentación que mejoran la productividad, confidencialidad, integridad y accesibilidad; reduciendo tiempo, costos, y riesgos.

Cumplimiento en la Contratación

Controles fiscales y ciberseguridad enforzando reglas de negocio, la credencialización y la mitigación de riesgo con entidades en la cadena de suministros; suplidores, clientes y otros.

Acreditación del Personal

Sistematización inteligente basado en el rol laboral para agilizar el proceso de credencialización profesional; educación continua, licencias y certificaciones.

Evaluación de Riesgo y Alertas

Mecanismo inteligente en tiempo real via correos electrónico, paneles de control y reportes para notificar al personal responsable sobre posibles violaciones, riesgos y acciones de mitigación.

"Mas que un suplidor de servicios y soluciones somos el aliado idóneo para potenciar su éxito en un mundo cibernético. Somos contratista autorizado por el Gobierno de los Estados Unidos que ha alcanzado y mantiene certificaciones de SBA; 8(a), WOSB, EDWOSB, y HUB ZONE."